



Fundación Nobel retira invitación a la gala de entrega al embajador ruso

Rectifican. La Fundación Nobel decidió no invitar a los embajadores de Rusia, Bielorrusia e Irán a la gala de entrega de los prestigiosos Premios Nobel, revirtiendo su decisión previa. La medida anunciada este sábado contradujo la práctica previa de invitar a todos los embajadores a la ceremonia de los Nobel.

La decisión inicial de invitar a estos diplomáticos se basaba en

la idea de dar un amplio alcance a los valores y mensajes representados por el Premio Nobel. La Fundación consideró que era “importante y correcto” extender la invitación a pesar de las tensiones políticas en curso.

La invasión rusa a Ucrania, en un conflicto en curso, fue un factor importante en estas reacciones adversas. **PAG 17**



Fundación Nobel desinvita a embajadores de Rusia, Bielorrusia e Irán de la gala de entrega

Tras reacciones negativas y amenaza de boicot, revirtió su decisión de invitar a los representantes de los tres países a la ceremonia de entrega de los premios

La **Fundación Nobel decidió no invitar a los embajadores de Rusia, Bielorrusia e Irán a la gala de entrega de los Premios Nobel** en Estocolmo, revirtiendo su decisión previa. Esta medida contradujo la práctica previa de invitar a todos los embajadores a la ceremonia de los Nobel.

La decisión inicial de invitar a estos embajadores se basaba en la idea de dar un amplio alcance a los valores y mensajes representados por el Premio Nobel. La Fundación consideró que era "importante y correcto" extender la invitación a pesar de las tensiones políticas en curso.

Sin embargo, la noticia de la invitación a los embajadores de Rusia, Bielorrusia e Irán generó una serie de reacciones negativas en Suecia. La situación en Ucrania, donde Rusia estaba involucrada en un conflicto en curso, fue un factor importante en estas reacciones adversas.

El embajador ucraniano en Suecia expresó su descontento y, junto con líderes de varios partidos suecos, amenazaron con boicotear la ceremonia. Esta amenaza puso de manifiesto la sensibilidad política y la preocupación por la percepción pública de la ceremonia de los Nobel.

Exclusión de la ceremonia en Estocolmo

Debido a las reacciones adversas y la creciente controversia, el consejo de la Fundación Nobel tomó la decisión de revertir su invitación a los embajadores de Rusia, Bielorrusia e Irán para la ceremonia en Estocolmo.



Esta medida fue tomada para evitar que la controversia política ensombreciera el propósito central de los Premios Nobel, que es reconocer y celebrar logros sobresalientes en campos como la paz, la literatura, la medicina, la física, la química y la economía.

A pesar de esta exclusión de la ceremonia principal en Estocolmo, se aclaró que los embajadores aún tendrán la oportunidad de asistir a la gala de Oslo, donde se entrega el Nobel de la Paz.

La Fundación Nobel busca así mantener el enfoque en la paz y la cooperación internacional, mientras evita la polémica en la ceremonia de los Nobel en Estocolmo.

Amenaza de boicot

Este viernes, los líderes de tres partidos opositores suecos anunciaron que boicotearían los actos de los Nobel de este año tras la decisión de invitar a los embajadores ruso y bielorruso a la ceremonia en Estocolmo.

Los embajadores de estos países no habían sido invitados el año pasado al programa en la capital sueca por la guerra en Ucrania, aunque sí a los actos en Oslo, donde se otorga y entrega el Nobel de la Paz.

"Mientras Rusia mantenga su guerra contra Ucrania no puedo participar en la misma fiesta que su embajador. Celebro con gusto la investigación y el progreso, pero no bajo cualquier circunstancia", escribió en su cuenta en la red social X el líder del Partido Centrista, Muharrem Demirok.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA CRÓNICA DE HOY	PP-17	03/09/2023	NACIONAL

